

Descripción de la Agrupación

Ciudadanos Tegueste nace por y para el pueblo.

Esta agrupación se ha conformado con un equipo multidisciplinar, cercano, profesional y con las suficientes capacidades y habilidades para liderar el cambio que necesita Tegueste.

Consideramos que nuestra ciudadanía necesita a personas ilusionadas y comprometidas, transparentes con capacidad de escucha y de diálogo, todo ello necesario para atender las demandas actuales de los habitantes y organizaciones del municipio con el objetivo de cambiar el presente y el futuro de la Villa de Tegueste.

#vamosciudadanos

1. Modernización de la Administración Municipal

Creemos en una **gestión más eficiente del presupuesto municipal** que debe conformarse proponiendo una retribución a los cargos públicos acorde con su desempeño y los resultados alcanzados.

El acceso a los servicios públicos debe actualizarse, ser más cercano y acorde a la forma de vida actual lo que requiere una adaptación profunda de la institución a las **Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC)**.

Se debe potenciar la colaboración con otras administraciones e instituciones con el fin de conformar un **equipo de trabajo competente e involucrado en el servicio público**, minimizando la burocracia administrativa para facilitar un servicio ágil al mismo tiempo que riguroso.

#vamoscstegueste

2. Empleo y Educación

El municipio necesita **nuevas políticas e iniciativas que estimulen el empleo** y para ello se debe apostar por generar un plan estratégico municipal que potencie los sectores de actividad actuales y que incorpore nuevas líneas de trabajo acordes a la actualidad laboral de nuestro entorno.

Un **servicio profesional y actualizado de empleo** que ayude a nuestros ciudadanos y ciudadanas en la árdua labor de emplearse es necesario y tiene aún una alta demanda en la actualidad.

Estrechar lazos y **generar convenios con instituciones** que dispongan de estos servicios es importante y necesario en este momento.

Una de las piezas fundamentales para alcanzar el desarrollo sostenible del municipio se apoya en el **fortalecimiento del comercio y de la actividad económica**. Nuestra propuesta pretende activar un plan de dinamización que de valor a los agentes económicos, políticos, sociales y deportivos del municipio.

Puesta en marcha de **políticas de apoyo al tejido empresarial** que faciliten la incorporación de demandantes de empleo.

Fomento de la **incorporación de personas con dificultades de empleabilidad** debido a discapacidades y otras variables.

En el plano educativo, Teguste necesita una firme apuesta por la educación a todos los niveles por lo que es necesario realizar un **diagnóstico del estado de la oferta formativa** actual y de las necesidades del entorno laboral.

Nuestros centros educativos de infantil, primaria y secundaria son reconocidos por sus proyectos innovadores pero es necesario **incrementar el apoyo** a los mismos dotándolos de los recursos necesarios para asegurar una docencia de calidad para nuestros jóvenes.

Promover la **ampliación de la oferta formativa** en bachillerato y ciclos formativos a través de convenios con otras instituciones.

Crear un **gabinete psicológico-pedagógico** que atienda y apoye a menores que sufren acoso escolar es una necesidad básica.

Implementaremos **espacios que complementen la actividad formativa reglada** con la finalidad de dar a conocer la cultura, historia, tradiciones y singularidades del municipio y que pongan en valor la identidad del mismo.

Agilizaremos la **puesta en marcha de la Escuela Infantil**, un servicio demandado y necesario para muchas familias teguesteras en la actualidad.

Apoyo en el mantenimiento de los comedores escolares que ofrecen menús saludables en nuestros centros escolares y fomento del menú de elaboración propia en aquellos centros que en la actualidad lo hacen a través de catering.

Puesta en marcha de los trámites necesarios para rehabilitar y reabrir lo antes posible instalaciones en desuso como el CIATEC, que con una ubicación inmejorable pueden servir como polo de atracción para que otras instituciones y entidades públicas y privadas doten de contenido de calidad al mismo para el formación de nuestros vecinos y vecinas.

Mejorar sustancialmente los servicios de la biblioteca municipal y habilitar aquella que se encuentran en instalaciones municipales ubicadas en los

respectivos barrios, dotándolas de recursos, profesionales y actividades actuales a las demandas de sus usuarios y usuarias.

#csteguesteconeempleo

3. Comercio y Desarrollo Local

El partido a nivel estatal está convencido de que se debe apostar por generar un tejido empresarial sostenible y de calidad, que pueda mantenerse en épocas favorables y en épocas de recesión.

Desde la agrupación local se han planteado líneas de apoyo que complementen a estas.

Generar convenios y colaboraciones con entidades especializadas como la Universidad de La Laguna y su Fundación General para ofrecer un **servicio de asesoramiento** profesional, riguroso y de calidad al tejido empresarial actual y a nuevos emprendedores y emprendedoras.

Generar convenios y colaboraciones con entidades especializadas como la Universidad de La Laguna y su Fundación General para ofrecer un **itinerario formativo** profesional, riguroso y de calidad que apoye al tejido empresarial actual y a nuevos emprendedores y emprendedoras.

Creación de líneas de financiación que apoyen y promuevan actividades mercantiles innovadoras que generen impacto social, empleabilidad y marca del municipio.

Facilitaremos la apertura de locales comerciales agilizando los trámites locales.

Se potenciará la reconversión de locales y el cambio de uso a actividad comercial en todo el municipio.

Crearemos líneas de trabajo conjunto con las distintas agrupaciones, colectivos y asociaciones municipales ligadas a la actividad comercial para dar solución y soporte a los problemas e iniciativas de su interés tales como: ASEVITE, AGUAVITE, AVITE

Eliminaremos las barreras regulatorias que frenan el crecimiento empresarial.

Fortaleceremos al municipio promoviendo la prestación conjunta de servicios que permitan un ahorro de dinero a los vecinos y vecinas ofreciendo mejores servicios.

Potenciaremos fórmulas de financiación participativa y alternativa a las tradicionales (crowdfunding, crowdlending, etc.) para incrementar la captación de fondos para las iniciativas emprendedoras de a mano con otras instituciones.

Conectaremos la investigación con la empresa a través de convenios con la Universidad de la laguna y su Fundación General para que se genere Transferencia Tecnológica y de conocimiento real.

Creación de una planificación ordenada de actividades en diferentes localizaciones del municipio que apoyen la actividad comercial.

Se trabajará en la captación de financiación que entidades públicas de la isla y regionales como el Cabildo de Tenerife y el Gobierno de Canarias, entidades públicas nacionales como el Ministerio de Industria, de Empleo, Fundación Biodiversidad..., entidades europeas como el Fondo Social Europeo, FEDER... ofrecen a los municipios y que en la actualidad no se aprovechan solicitan de manera correcta ni acorde a las necesidades reales del municipio.

#csteguesteconelcomercio
#csteguesteconeldesarrollolocal

4. Seguridad Ciudadana

Nuestro equipo de trabajo ha detectado carencias notables en materia de seguridad que requieren un conjunto de medidas correctoras lo antes posible.

- Creación de un servicio especializado **de Atención Integral de la Mujer** que permita atender las demandas actuales de manera más cercana y ágil con las evitando derivaciones a otros organismos cuando no sea necesario.
- Aumento de los efectivos policiales ya que en la actualidad únicamente la plantilla de policía actual no alcanza el 40% que requiere un municipio con nuestra población.
- Ampliar el servicio de la policía local a las 24 horas del día, no solo para atender las posibles emergencias, sino, además, realizar las diferentes rondas y controles por el municipio.
- Se debe **potenciar la formación y especialización** del cuerpo local de Policía con la finalidad de que esté actualizado en materia de los nuevas formas de actuación delictiva que pueda sufrir nuestros vecinos y vecinas.
- Mejorar el servicio de vigilancia en las zonas naturales protegidas para garantizar su conservación y evitar los daños ecológicos.

#csteguesteconlaseguridad

5. Agricultura

Tegueste es un municipio pequeño, eminentemente agrícola. Por ello, se gran parte de nuestros esfuerzos estarán orientados a apoyar la reconversión de la actividad agrícola en una actividad rentable, generadora de empleo y de riqueza que garantice al mismo tiempo una conservación paisajística de nuestro entorno natural.

Se protegerá el espacio agrícola y se fomentará la concienciación de la protección ambiental del municipio.

Se promoverá la formación e investigación de nuestros entornos naturales con el fin de conocer su historia y mantenerla viva.

Se fomentará el consumo de productos del Mercadillo Municipal ofertados por el colectivo de agricultura.

Se estudiará la incorporación de oferta de productos surgida del colectivo ganadero local a través del Mercadillo Municipal.

Vitalizar el municipio de Tegueste a través de actividades relacionadas con el enoturismo, la gastronomía y agricultura ecológica.

Se creará un plan de conservación y promoción de senderos y espacios de interés arqueológico.

#compromisoconlaagricultura

6. Cultura

En la actualidad el municipio ha incorporado algunas actividades culturales a través del uso del teatro y otras instalaciones. Consideramos que la oferta cultural es muy escasa e insuficiente por lo que planteamos varias iniciativas.

Se reactivarán programas y actividades en los centros culturales que añadan valor formativo y ocio a sus asistentes.

Desarrollaremos programas centrados en la música, teatro, danza, folklore y arte incentivando la participación de las teguesteras y teguesteros en la vida social del municipio.

Facilitaremos el acceso a subvenciones y financiación a las asociaciones, profesionales y personas que participan en la vida cultural teguestera y que necesiten apoyo para su desarrollo.

Impulsaremos una oferta cultural que abarque eventos, festivales, artesanía, juegos tradicionales, Universidad de Otoño y actividades que promuevan la vida social en los diferentes barrios de Tegueste, despertando así el interés y al vecindario y visitantes.

#csteguestecultura

7. Servicios Sociales

Desde Ciudadanos confiamos en que las medidas propuestas de reactivación económica del municipio de Tegueste mejoren considerablemente las condiciones de vida de nuestros habitantes.

Trabajaremos para que ningún vecino de Tegueste se encuentre en una situación de desamparo.

Implementaremos actividades en centros culturales para el colectivo de mayores, cada vez más numeroso, con el objetivo de desarrollar diversos proyectos que ayuden a un envejecimiento activo con una mejor calidad de vida.

Coordinaremos los medios necesarios para atender las situaciones de dependencia de nuestros mayores.

Se iniciarán los contactos y líneas de trabajo necesarias para promover la creación de plazas en centros de mayores a través de convenios y colaboraciones con otras entidades públicas.

Creación de **una red de voluntariado de calidad** que ayude a atender y acompañe a colectivos con necesidades especiales tales como: personas en riesgo de exclusión, con movilidad reducida, con necesidad de compañía y que permita un envejecimiento más grato.

Promover **programas de atención sanitaria complementaria centrados generar una** vida saludable, servicio de prevención... con los que tener una mejorar la calidad de vida.

Fomentar la incorporación de medios innovadores en el centro médico local que permitan ofrecer una atención de mayor calidad a colectivos de edad avanzada y con necesidades especiales.

Aumento de atención y apoyo en el hogar con la finalidad de mejorar el atendimento socio-sanitario de nuestros vecinos y vecinas.

#csteguestesocial

8. Deporte

Será necesario realizar un estudio diagnóstico del estado actual de la participación de nuestros habitantes en actividades deportivas federadas y amateurs. Asimismo, se conocerán de primera mano la necesidades de los colectivos y deportistas para replantear la estrategia de apoyo que estos necesitan.

Se iniciará la rehabilitación de las instalaciones deportivas actuales y se plantea la creación de nuevas instalaciones o la reconversión de aquellas que tras el estudio sea necesario para apoyar aquellas deportes que lo requieran.

Garantizamos una oferta de actividades lúdico-deportivas diversa para niñas y niños no federados que promuevan la actividad física y saludable con el lema "ningún niño o joven sin deporte", donde el juego y el pre-deporte sean señas de identidad.

Mejoraremos las infraestructuras deportivas de la ciudad deportiva "Los Laureles".

Fomentaremos el deporte femenino en todos sus ámbitos, así como apoyo los deportes autóctonos.

Nos comprometemos a promocionar Tegueste para los organización de eventos deportivos de carácter insular, regional, nacional e internacional.

#csteguesteconeldeporte

9. Juventud

La juventud debe ser el motor del municipio y para ello debemos diseñar hoy las condiciones y estrategia adecuadas para tener un futuro prometedor que supere las expectativas actuales.

Para ello se debe motivar, formar y dotar de conocimientos generales y locales a través la comunión de profesionales y personas relevantes ya sea por sus conocimientos en las tradiciones teguesteras o por sus propias vivencias.

Necesitamos trasladar a la juventud que debe aprovechar las oportunidades que le brinda su lugar de residencia, con grandes potencialidades aún por explotar, para emprender proyectos que generen valor y riqueza en nuestro entorno.

Hay que capacitar y formar de manera adecuada la actitud proactiva en beneficio de la empleabilidad.

Se destinarán recursos y generarán convenios con entidades especializadas que apoyen el emprendimiento directo en el municipio.

Se potenciará la orientación laboral desde los servicios municipales así como a través de convenios y apoyo con entidades especializadas que conozcan la realidad actual del mercado laboral.

Trasladaremos la Casa de la Juventud de Tegueste a un local más adecuado y reactivar los centros de información juvenil ubicados en los diferentes barrios.

Organizaremos campamentos y actividades lúdicas para que los jóvenes intercambien experiencias y conocimientos tanto con jóvenes canarios como de otros países.

#csteguesteconlajuventud

10. Ordenación del territorio

Pretendemos liderar un cambio en materia de la planificación y ordenación del territorio que permita un desarrollo sostenible del municipio al mismo tiempo que se trabaje de la mano de los colectivos vecinales siempre trabajando por el bien común.

Proteger aquellos espacios naturales que le dan valor al municipio garantizando un legado inmejorable para las futuras generaciones.

Trabajaremos profundamente con las instituciones pertinentes realizando las gestiones necesarias para aportar propuestas y alternativas profesionales que ayuden a descongestionar las dos principales salidas del municipio: las TF-13 a la altura de Las Canteras y la TF-154 a la altura del Portezuelo.

En este mismo contexto, negociaremos con la administración competente la seguridad de la TF-13 a su paso por la zona centro, garantizando la seguridad de los transeúntes. Una propuesta para ello es la de solicitar al Cabildo de Tenerife la posibilidad de realizar un paso elevado en las inmediaciones del Instituto de Enseñanza Secundaria de Tegueste.

#csteguestecontigo